

Y APOYARÁ A XÓCHITL

Pierde Morena escaño: Cecilia Sánchez *brinca* al PRI

La senadora por Campeche Cecilia Margarita Sánchez saltó del grupo parlamentario de Morena al del PRI, con lo cual la bancada tricolor suma 10 integrantes.

La legisladora anunció, además, en rueda de prensa, que apoyará la virtual candidatura a la Presidencia de Xóchitl Gálvez, quien encabeza el Frente Amplio por México.

"La gota que derramó el vaso (para salir de Morena) es la falta de atención que he tenido de parte de mi partido. Me cuesta mucho trabajo comunicarme con el presidente, con la secretaria nacional; en mi estado, tenemos una gobernante que no nos ha abierto las puertas ni ha sabido trabajar en equipo, a pesar de que se le ha invitado en numerosas ocasiones", justificó.

La bancada, por otra parte, que encabeza el chiapaneco Eduardo Ramírez, baja de 60 a 59 escaños, sin contabilizar a sus partidos aliados.

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, al darle la bienvenida, reconoció a la senadora Sánchez García su decisión de sumarse a la "gran alianza" en defensa del país". —Eduardo Ortega